

Comunicado conjunto YGT, CCOO y CITAM

Fiel reflejo de lo que está siendo la implementación del Acuerdo de Teletrabajo, se ha suspendido la reunión prevista para hoy, 1 de junio, de la Comisión de Seguimiento (COMISE) del Acuerdo, donde se tenían que tratar los múltiples problemas, deficiencias, rigideces y decisiones incomprensibles, que han generado las decisiones unilaterales de los responsables de Recursos Humanos de nuestro Ayuntamiento.

Las conexiones telemáticas no han funcionado y los responsables de Función Pública no han podido conectarse a la reunión.

[Ver Informa completo](#)